



Instituto
de arte
contemporáneo

Los legados de los artistas. Jornada de conferencias y mesas redondas.

Publicado 10-11-2016

El próximo día 28 de noviembre tendrá lugar una jornada de conferencias y mesas redondas sobre el tema de **Los legados de los artistas** en el Museo Lázaro Galdiano de Madrid. Está organizada por el Instituto de Arte Contemporáneo (IAC), Asociación de Derecho del Arte (ADA), Fundación Profesor Uría y Museo Lázaro Galdiano. Comenzará a las 09:00 y concluirá a las 19:45. La iniciativa surge del interés común de los organizadores por cuidar y proteger a los creadores, conservar el patrimonio artístico contemporáneo y contribuir a la concienciación sobre la importancia y necesidad de dotar a los legados de los artistas de una protección adecuada para difundir la cultura entre los profesionales del sector y el gran público.

Los cuatro socios organizadores de este encuentro comparten entre sus objetivos la defensa del derecho a la creación y el cuidado, la promoción y la conservación del patrimonio artístico contemporáneo. En este sentido, la protección de los legados de los artistas aparece como un asunto clave alrededor del que están implicados los diversos profesionales del arte desde los propios artistas hasta las instituciones públicas y privadas que se ocupan de la gestión de los legados. El encuentro tiene vocación internacional por lo que se ha invitado a participar a algunos profesionales extranjeros que aportarán su experiencia en la gestión de legados de artistas en otros países, proporcionando así ideas y soluciones que ayudarán a enriquecer el tratamiento del tema en nuestro país. Con los resultados de la jornada se elaborará un escrito de conclusiones que sea de utilidad para todos los interesados. Además, se elevarán a la Administración Pública aquellos resultados que se consideren relevantes para un mejor tratamiento jurídico de esta cuestión.

El programa será comunicado a partir del 14 de noviembre.